

Angaben zur Organisation

Verein	Solidara Zürich (vormals Zürcher Stadtmission)
Strasse	Klosbachstrasse 51
PLZ, Ort	8032 Zürich
Telefon	043 244 81 30
E-Mail	info@solidara.ch
Internet	www.info@solidara.ch
Spenden-Konto	Postkonto 80-7182-5, IBAN:
Bankverbindung	CH72 0900 0000 8000 7182 5
Gründungsjahr	1862
Anzahl Beschäftigte	25
Umsatz	2.5 Mio.
Geschäftsführerin	Dr. Beatrice Bänninger
Präsident	Hans Briner
Vizepräsident	Marcel von Holzen
weitere Vorstandsmitglieder	Claudia Bretscher Melanie Handschuh Martin Ruhwinkel Christoph Sigrist Barbara Suter Stefan Thurnherr
Büros in	Zürich und Winterthur

Subventionen / Beiträge von

Bund	ja
Kanton	ja
Gemeinde	ja
andere	ja*

* Reformierte Kirche Kanton Zürich, Reformierte Kirche Zürich und Winterthur, Katholisch Stadt Zürich, Christkatholische Kirchgemeinde Zürich, diverse Stiftungen

Steuerbefreit ja

Solidara Zürich

Kontroll-Organ

OBT AG, Zürich

Unser Engagement

Solidara Zürich setzt sich für Menschen in prekären Lebenssituationen ein und bietet ihnen niederschwellige Hilfe an. Unser Engagement ist unbürokratisch, professionell und verlässlich. Unabhängig von Herkunft, Geschlecht, Status und Religion schaffen wir ein Klima des Vertrauens und der Geborgenheit. Wir sind da für Menschen in Not, mitten unter uns.

Was wir tun

Seit 1862 engagiert sich Solidara Zürich (vormals Zürcher Stadtmission) für sozial benachteiligte Menschen. Sie führt zwei Projekte:

- Das Café Yucca ist ein Treffpunkt im Zürcher Niederdorf mit integrierter Sozialberatung und Notbetten. Alle sind willkommen: Obdachlose, Bedürftige, Arbeitslose, Menschen, die mit psychischen Problemen kämpfen. Im Café Yucca kann man sein, wie man ist. Mit dem Café Yucca wirken wir der Vereinsamung von sozial benachteiligten Menschen entgegen.
- Isla Victoria ist eine Beratungsstelle für Sexarbeitende mit Standorten in Zürich und Winterthur. Die Sexarbeitenden erhalten Beratung in Lebensfragen aller Art und Zugang zu Informationen zu Recht, Arbeit und Gesundheit. Isla Victoria bietet den Sexarbeitenden zudem einen Mittagstisch an. Die Beratungsstelle Isla Victoria führt freiwillige Gesundheitstest auf sexuell übertragbare Krankheiten durch und engagiert sich für die Gesundheit der Sexarbeitenden.

Können wir auf Sie zählen?

Über 46'000 Mal stehen wir jährlich mit Menschen in Kontakt, die unsere Unterstützung brauchen. Wer in Not geraten ist, kann auf uns zählen. Mit Ihrer Spende oder Ihrem Legat helfen Sie Menschen dabei, wieder Tritt zu fassen. Wir leisten Hilfe zur Selbsthilfe – dafür sind wir auf Ihre Spende oder Ihr Legat angewiesen.